

Conferencia de:  
Juan Cabello Arribas

Cuándo: 30 de noviembre de 2022 a las 15:30h.

# Tecnosferas: Mediadores ecológicos y reactivación transversal

Dónde: Salón de Grados  
Facultad de Bellas Artes UCM



**Organiza:** Santiago Morilla, artista, investigador y docente en el Grado en Bellas Artes y en el Máster Universitario en Investigación en Arte y Creación de la UCM.

**Quién:** Juan Cabello Arribas (Madrid, 1973) es un artista fronterizo que vive entre Portugal, Brasil y España, donde desarrolla sus estudios transdisciplinares conectando arte, ecología, botánica y arquitectura. En 2006, estableció su taller de investigación en la ciudad de Londres, a medio camino entre la Whitechapel y la TATE Gallery, donde definitivamente expandió los límites de su técnica más allá de su formación tradicional como arquitecto.

En 2010, obtuvo el título de Doctor Internacional en la Universidad Politécnica de Madrid (departamento de Proyectos Arquitectónicos, ETSAM) y en 2020, finalizó su proyecto de pos-doctorado en el Departamento de Arquitectura de la PUC-RJ (Rio de Janeiro, Brasil), haciendo visible la existencia de una nueva disciplina-entre-disciplinas centrada en la reactivación biomática de nuestra Geografía.

Actualmente desarrolla su investigación en un territorio entre lo tecnológico y lo creativo, donde sus artefactos ecológicos establecen nuevas políticas de mediación entre las diferentes comunidades de seres vivos que habitan ese artificio que conocemos como Naturaleza.

